

HOMBRES DE MI TIERRA

Por Francisco Pérez Fernández

Nos hallamos en el cuarto centenario del fallecimiento del Beato Juan de Avila. La fecha —1569— está celebrándose como cumple a tan magna efeméride: solemnidades religiosas, peregrinaciones populares, semana avilista de estudios sacerdotales, conferencias doctrinales, charlas de divulgación, reedición de sus obras y artículos periodísticos y en revistas especializadas, para culminar con la petición ante el Santo Padre por los Prelados españoles de la canonización del Beato y su elevación, desde ser Patrono del clero español, al Patronazgo mundial.

Almodóvar del Campo, lógicamente en primer lugar por ser la ciudad natal de Juan de Avila, y después Madrid, Ciudad Real, Montilla, Córdoba, Granada ... todas las ciudades relacionadas de una u otra forma con la vida del Beato, han celebrado y celebran aún la fecha gloriosa del 10 de mayo de 1569.

El «Boletín Municipal» ciudarreaño, desde su sección de «Semblanzas» biográficas —dedicada por uno de sus colaboradores a enaltecer a los hombres de nuestra tierra manchega— se adhiere al cúmulo de homenajes que merece la memoria del Beato Juan de Avila, uno de los más esclarecidos hijos de nuestra provincia.



No se sabe con certeza la fecha del nacimiento de Juan de Avila. Falta la prueba documental, exacta e irrefutable. No existían por entonces libros parroquiales; y los de Almodóvar sólo alcanzan